

Mitgliederzahl schrumpft

Von Peter Klotz



Von den 20 langjährigen Mitgliedern, die ausgezeichnet wurden, waren fünf gekommen. Markus Proksch (rechts) dankte ihnen für ihre Treue. Foto: Peter Klotz

Offenau - Kräftig die Werbetrommel rühren sollen alle Mitglieder der Turngemeinschaft Offenau (TGO) in Zukunft. Die TGO feierte im vergangenen Jahr ausgiebig ihren 100. Geburtstag. Doch dass die Mitgliederzahl inzwischen wieder unter die 1000er-Marke gefallen ist, machte nicht nur den einstimmig im Amt bestätigten Vorsitzenden Markus Proksch nachdenklich. "Nach der Schnupperphase muss das Beitragsformular kommen", mahnte er.

Unbesetzte Posten rückläufig ist ebenfalls die Zahl der Teilnehmer an der Jahreshauptversammlung. Nur etwas mehr als drei Prozent der Mitglieder waren anwesend. So konnten auch wichtige Positionen wie die des zweiten Vorsitzenden und des Schriftführers nicht besetzt werden.

Neben der einstimmigen Wahl des Vorsitzenden konnte aber die Zahl der Beisitzer gesteigert werden. Ralf Breitschopf, Rainer Haller, Thomas Hofmann, Andrea Marek, Holger Porsch, Manuel Waldbüßer und Reiner Wörner vertreten die Interessen der Sparten in diesem Gremium.

Rückgang gibt es auch im sportlichen Bereich, vor allem in der Fußballabteilung. Nach sechs guten Jahren in der Bezirksliga steht die erste Mannschaft jetzt ohne Punkt am Ende der Tabelle. Dass in der Reserve mehr altgediente Routiniers als junge Nachwuchskräfte spielen, ist für Abteilungsleiter Jürgen Bader weit bedenklicher. Ansonsten ist die TGO dank guter Jugendarbeit bis auf die A-Jugend in allen Wettbewerben vertreten, eine Leistung, die nur wenige Vereine ohne Spielgemeinschaften erreichen. Bei der Abteilung Tennis und Tischtennis ist die Zahl der Jugendmannschaften rückläufig, nur im Volleyball gibt es neuerdings einen größeren Zulauf. Ein "kleines Plus" konnte Kassier Uwe Grimmoni durch die Jubiläumsveranstaltungen feststellen. Ansonsten befindet sich der Verein in der Konsolidierung. Die Kredite von der Sportheimrenovierung werden noch einige Zeit in den Büchern stehen, die Vereinsgaststätte "Belvedere" läuft gut, und dank der Jugendförderung der Gemeinde atmen auch die Sparten auf.

Ehrungen Seit 25 Jahren Mitglied sind: Hardy Gutsche, Martin Hefe, Michael Hofmann, Dennis Hofmann, Ruth Klee, Sandra Knöbel, Gerlinde Kühfuß, Matthias Marek, Hagen Menzel, Elfriede Michl, Ralf Raudonus, Peter Strenkert. 40 Jahre: Herbert Franke, Christina Grimmoni, Karl Kircher, Reiner Wörner. 50 Jahre: Anton Bader, Richard Greiss, Albert Hollstein, Gerhard Veith.

06.04.2011

Quelle: <http://www.stimme.de/heilbronn/nachrichten/neckarsulm-neckartal/sonstige;art1907,2105384>